

PRÓLOGO PARA UNA LECTURA CATÓLICA Y ECUMÉNICA DEL ACUERDO SOBRE MARÍA DEL GRUPO DE LES DOMBES¹

1. LES DOMBES, UN IMPORTANTE FORO DE DIÁLOGO TEOLÓGICO ECUMÉNICO

El libro que el lector tiene en sus manos es, una vez más, fruto y resultado del diálogo teológico dentro del conocido Grupo *Les Dombes*², el foro de católicos, luteranos y reformados que amparados por la Trapa francesa de la cual reciben el nombre viene, como otros foros del género, adelantándose e impulsando el diálogo oficial entre la Iglesia católica y las otras Iglesias y Comunidades cristianas. Tal vez *Les Dombes*

¹ Reproducimos aquí como artículo el prólogo que Mons. Adolfo González Montes ha elaborado para la publicación del importante documento ecuménico de tema mariológico «María en el designio de Dios y la comunión de los santos», elaborado por el Grupo francés de Les Dombes. El Documento aparecerá como libro en breve en nuestra colección «Bibliotheca Oecumenica Salmanticensis». Este prólogo, por su presentación pedagógica, por la riqueza de datos que aporta y por la fuerza de su reflexión especulativa nos ha parecido ser de interés para nuestros lectores. (Nota del director de la revista).

² Cf. breve introducción al Grupo Les Dombes y a sus textos en A. González Montes (ed.), *Enchiridion Oecumenicum*, vol. 1: 1964-1984 (Salamanca 1986), p. 653 (sobre el Grupo); vol. 2: 1975/1984-1991 (Salamanca 1993) [citados a partir de ahora como GM1 y GM2, más págs. o números].